

**3.55** Actividades Estudiantiles .- Dr Juan Antonio Aguilar .- Coordinador



Con frecuencia se afirma que los estudiantes son una parte muy importante de la asociación ya que constituyen el futuro de ésta. El año pasado 1450 personas de entre 20 y 24 años de edad se convirtieron en socios. Probablemente considerando que hay más de 50,000 socios en el mundo este número no resulte muy impresionante. Sin embargo, se podría suponer que de entre estos socios nuevos habrá un buen número que recientemente fueron estudiantes.

Si estos estudiantes también fueron miembros durante sus estudios, entonces ellos consideraron que el valor de la membresía de ASHRAE valía la pena para conservarla. Aun en el caso de que estas personas no hayan sido socios estudiantes, de cualquier manera se encuentran en el rango de edad en el que la motivación puede ser similar a la de los estudiantes. Aquí es indudable que mucho de la labor recae en los otros socios, ya sean estudiantes dentro de la rama, asesores estudiantiles o gente de negocio, que son entusiastas de las actividades de ASHRAE y que contagian su interés en ASHRAE a los demás.

En nuestro país el reto es realmente grande, ya que aunque México aparece en la lista de sitios con más socios, la verdad es que somos solamente 242, que seguramente tenemos muchos ideales e intereses en común con los otros 50,000. Sería de esperar que un grupo tan reducido no tuviera gran influencia en su comunidad, sin embargo siendo tan pocos es bastante fácil estar en la mira de los demás, especialmente en los jóvenes que igual nos siguen que nos cuestionan.

La noche estudiantil tiene como propósito exponer a los estudiantes a una junta real del capítulo y hacerlos partícipes, de tal manera que puedan darle un vistazo a nuestra forma de actuar. Para este fin conviene que los estudiantes busquen a los socios profesionales y que éstos a su vez se junten con los estudiantes durante la cena para que puedan intercambiar impresiones, conocer de sus intereses mutuos y por supuesto ofrecerles nuestra hospitalidad.

Esta nota es además una invitación, pues el próximo 8 de septiembre tendremos la oportunidad de participar en una de estas noches estudiantiles. Sinceramente los esperamos ese día en el Hotel Safi a la 19:00 hrs. El tema principal será "Louvers de ventilación y su aplicación en la industria" y la sesión técnica será "Termoalmacenaje en aplicaciones en HVAC."

CURSOS EDUCACIÓN CONTINUA	
Fundamentos HVAC	15 al 19 Agosto,05
Fundamentos de Refrigeracion Comercial	17 al 21 de Octubre,05
Fundamentos de Sistemas Hidrónicos	16 al 20 de Enero,06
Fundamentos de Sistemas de Aire	20 al 24 de Marzo, 06
Fundamentos de Sistemas de Control	15 al 19 de Mayo, 06

Se invita a la comunidad a participar en estos cursos, los costos y sus expositores se irán anunciando al aproximarse el evento

Asiste !!  
 Ing. Leopoldo Flores Charles.- Coordinador Comité  
 Transferencia de Tecnología.

**LIBRERIA ASHRAE**

Manuales seminarios  
 AHR Expo  
 "Manual de Normas Básicas de Servicio"  
 "Manual de Principios de Calculo de Cargas Térmicas"  
 "Manual de Guía de Diseño de Sistemas de Termoalmacenaje"  
 Socio \$300 MN  
 No Socio \$400MN

"Manual de Ciclo Calidad del Aire Interior"  
 Socio \$150 MN  
 No Socio \$200MN